
NEWS

**Nachruf**

Die Hochschule Aalen trauert um Dr. Dieter Kress

04.01.2024 | Seit Mai 2010 war Dr. Dieter Kress Ehrensenator der Hochschule Aalen. Als Ehrensenator konnte die Hochschule Aalen immer auf seine Unterstützung zählen – nicht zuletzt durch seine Mitgliedschaft im Kuratorium und im Hochschulrat. Dies war für die Hochschule Aalen von sehr hohem Wert. Sein Engagement wird noch lange fortwirken. Mit ihm verliert die Hochschule Aalen eine Persönlichkeit, die allseits hochgeachtet und geschätzt wurde. Sein großes Engagement für die Hochschule Aalen, für die MAPAL-Gruppe, die Region Ostwürttemberg und weit darüber hinaus wird uns unvergesslich bleiben.

Wir werden Dr. Dieter Kress und sein Wirken in dankbarer Erinnerung behalten. Unser Mitgefühl gilt seinen Angehörigen.